

Nr. 12

vom

18. März 2015

Termine

Ausschusstermine

Stadtrat, am Mittwoch, dem 25. März 2015, um 16.00 Uhr, im Ratssaal, Rathaus Dessau;
Ortsbeirat Törten, am Mittwoch, dem 25. März 2015, um 18.30 Uhr, im Rathaus Törten,
Möster Straße 11.

Mitteilung

Earth Hour 2015

Alles begann in Sydney. Mehr als 2,2 Millionen australische Haushalte nahmen am 31. März 2007 an der ersten Earth Hour teil und schalteten bei sich zu Hause für eine Stunde lang das Licht aus, um ein Zeichen für mehr Klimaschutz zu setzen.

Ein Jahr später erreichte die Earth Hour 370 Städte in 35 Ländern, verteilt über 18 Zeitzonen. Earth Hour wurde zur globalen Bewegung. In den vergangenen Jahren schrieb Earth Hour sogar Geschichte und wurde zur größten, weltweiten Umweltschutzaktion, die es je gab.

Millionen von Menschen schalten am 28. März 2015 zum neunten Mal für eine Stunde das Licht aus – verteilt über den gesamten Planeten.

In Dessau-Roßlau werden an diesem Tag um 20.30 Uhr ebenfalls mehrere Bauwerke in Dunkelheit gehüllt sein, um so ein Zeichen für mehr Klima- und Umweltschutz zu setzen. Das Umweltbundesamt, die Stiftung Bauhaus Dessau und der Förderverein Burg Roßlau e. V. unterstützen die Aktion. Der Rathausturm, der Johannbau, der Wörlitzer Bahnhof (UBA), das Bauhausgebäude und die Burg Roßlau werden für eine Stunde im Dunkeln liegen.

Das Amt für Umwelt- und Naturschutz lädt alle Bürgerinnen und Bürger ein, sich auch privat an der Aktion zu beteiligen und für eine Stunde das Licht zu löschen. Auf www.earthhour.wwf.de kann sich jeder über die Earth Hour 2015 informieren.